

MEMORANDUM
DCEED-031-2022

PARA: **ELIUD AGUILAR**
Unidad Asesora Transparencia Institucional

DE: **RIDER CALIX** 
Director de Cooperación Externa y Estrategia para el Desarrollo

ASUNTO: **LO DESCRITO**

FECHA: 01 de Agosto 2022



Por este medio me dirijo a Usted, a fin de remitir el **Informe de Actividades Mensual** del día lunes 01 al día miércoles 31, correspondiente al mes de junio del año en curso, realizado por el equipo de la Dirección de Cooperación Externa y Estrategia para el Desarrollo.

Atentamente,

 Archivo

Actividad	Objetivo	Observaciones
-Participación técnica de la DCEED en el Taller de consulta para la actualización del manual del CCAHI y el manual de procedimientos de la Secretaría de Relaciones Exteriores, rol auxiliar de la Cruz Roja y mecanismos de respuestas de la IFRC en el marco de la revisión MEC-REG/SICA.	-Promover un proceso de consulta para la revisión y actualización de los instrumentos regionales y nacionales de asistencias humanitarias ante desastres (MEC-REG/SICA) en correspondencia con los marcos políticos referentes a la coordinación de la respuesta internacional en C.A. y República Dominicana.	-Realizado los días 18 y 19 de julio del presente año en las instalaciones del Hotel Plaza San Martin de 8a.m. a 4p.m.
-Primera reunión 2022 del comité técnico programa de conversión de deuda de Honduras frente a España.	-Comité Técnico, tiene como objetivo implementar mecanismos de gestión, integración y coordinación para el manejo integral de los aspectos generales sobre el PCD 2007, Información general sobre la situación actual del proyecto Palmerola, Análisis proyecto Relleno Sanitario Siguatepeque.	-Se realizó el miércoles 6 de julio, a partir de las 9:00 con la participación de la DCEED personal del BCIE
-Reunión de Ejecutiva Proyecto Fortalecimiento del Sector MIPYMES para la activación económica de Honduras en el contexto del Covid-19 (AACID-SEDESOL-SENPRENDE).	-Seguimiento al proyecto que fortalece las capacidades de SENPRENDE para el acompañamiento y recuperación de las MIPYMES que se dedican a la producción e industrialización del cacao y chocolate.	-Se realizó el día 25 de julio del presente año.
-Reuniones técnicas entre la Organización Internacional para las Migraciones y la DCEED/SEDESOL.	-Elaborar el perfil del proyecto con los nuevos componentes entre ellos el cambio de nombre de proyecto que paso de ser “remesas solidarias” a “Hondureños Conectados”, Creación de financiamiento para contratación de digitadores y analistas de datos en el Observatorio de la Pobreza y Vulnerabilidad.	-Se realizaron los días de julio 6, 7,8 y 12 respectivamente de manera virtual y se acordó realizar el lanzamiento del proyecto el día viernes 29 de julio del presente.

<p>-Colaboración del Director Rider Cáliz de la DCEED en la Jornada de Inducción para la Incorporación de Enfoque de Género de los Procesos de Planificación y presupuestario de la SEDESOL</p>	<p>-En el marco del proceso de modernización de la gestión pública se desarrolla bajo la visión de un Estado moderno al servicio de las personas (mujeres y hombres), donde la transformación de sus enfoques y prácticas de gestión, concibiendo sus servicios o intervenciones como expresiones de derechos de los ciudadanos.</p>	<p>-Se llevó a cabo el día 08 de julio del presente año.</p>
<p>-Participación de la DCEED en el Lanzamiento del Informe de Desarrollo Humano de Honduras 2022, presentado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.</p>	<p>-El Informe de Desarrollo Humano se centra en la relevancia de un Estado de derecho para transformar el país a favor de un desarrollo humano sostenible. Y que se basa en exhaustivas investigaciones y datos que aportarán para la reflexión y la acción en Honduras.</p>	<p>-Se llevó a cabo el día 12 de julio del presente año. Donde se conoció el Informe de Desarrollo Humano como instrumento para el país, que contiene análisis, reflexiones colectivas y datos, así como 50 propuestas integrales y estratégicas enfocadas al fortalecimiento del Estado de derecho.</p>
<p>-Jornada de capacitación "Cooperación Internacional y Red Solidaria"</p>	<p>-Conocer el manejo de la cooperación internacional para el proyecto Red Solidaria, como se canalizara y ejecutara el proyecto.</p>	<p>-La Jornada de capacitación "Cooperación Internacional y Red Solidaria", se realizó el miércoles 13 de julio de 2022, en el Salón de Usos Múltiples de esta Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional.</p>
<p>-Jornada de Capacitación e Inducción de la Normativa de Compras Públicas.</p>	<p>-Conocer y replicar en el equipo de la DCEED el uso de los procesos para compras y a la vez el instrumento "plataforma del portal del empleado" como parte de la tecnología interna de la SEDESOL.</p>	<p>-Se realizó los días 14 y 22 de julio del presente y las cuales fueron impartidas por la Oficina Normativa de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras (ONCAE).</p>
<p>-Trabajos técnicos en la creación del formulario o formato para la presentación de propuestas de proyectos de la DCEED.</p>	<p>-Creación del formatos para que las 53 organizaciones de personas con discapacidad presenten propuestas de proyectos en el marco Fondo Solidario para el sector discapacidad.</p>	<p>-Se acordó realizar el taller de inducción y capacitación los días 3,4 y 5 de agosto del presente.</p>

<p>-Acompañamiento en el Lanzamiento del Fondo Solidario para el sector Discapacidad.</p>	<p>-Ampliar la cobertura de servicio a las personas con discapacidad en el fortalecimiento de las organizaciones legítimamente constituidas que atienden temas relacionados al sector y pasa por las mejoras en sus capacidades técnicas y la investigación.</p>	<p>-Se realizó el día martes 26 de julio del presente año y se determinó destinar L. 250Mil por cada organización la cual deberán presentar de manera formal el perfil de proyecto antes del 18 de agosto de año en curso.</p>
<p>-Reunión entre la Junta Andalucía Cooperación Española y la DCEED.</p>	<p>-Presentar avances de cierre en el proyecto Fortalecimiento de las Capacidades Locales para la Gestión Suministro y Preparación de la Alimentación Escolar. Cocina-bodega-Comedor.</p>	<p>-Se realizó el día 19 de julio del presente año y se acordaron las fechas para la publicación, contratación y ejecución para la auditoria y evaluación del proyecto.</p>
<p>-Participación del Director de la DCEED en el Festival de loa Confines.</p>	<p>-Conmemoración al poeta y difusor cultural José González con una carrera literaria de 42 años donde el Ministro de la SEDESOL recordó que los pobres también tienen derecho a la cultura y el desarrollo cultural, social y económico.</p>	<p>-La SEDESOL participo como patrocinador en el Festival de los Confines, evento en pro del desarrollo cultural evocando el #PlanBicentenario de la Presidenta Xiomara Castro, el día 20 de julio del presente.</p>
<p>-Participación en la 1ra Sesión de Enlaces de Vivienda del Proyecto Mesoamérica.</p>	<p>-Integración del desarrollo que potencia la complementariedad y la cooperación entre nuestros países a fin de ampliar y mejorar sus capacidades y de hacer efectiva la instrumentación de proyectos que redunden en beneficios concretos para nuestras sociedades en materia de infraestructura, interconectividad y desarrollo social.</p>	<p>-Se llevó a cabo el día 21 de julio del presente, se acordó enviar un documento resolutivo con las observaciones correspondientes para el día 1 de agosto del presente año.</p>
<p>-Reunión de trabajo entre UNICEF, Centro de Observatorio de la Pobreza y Vulnerabilidad y la DCEED de la SEDESOL.</p>	<p>-Instruir sobre el llenado del registro de proveedores (Vendor) y el formato perfil para la propuesta del desarrollo social.</p>	<p>-Se llevaron a cabo los días 14 y 21 de julio del presente año. Y se acordó enviar el llenado del vendor a inicio de agosto del presente año.</p>
<p>-Taller Uso Adecuado del Lenguaje Inclusivo.</p>	<p>-Conocer los temas concernientes a la Dirección General de Discapacidad en temas; Jurídicos Nacional e Internacional que ampara las Personas con Discapacidad, el uso correcto del lenguaje entre otros.</p>	<p>-El taller se realizó el día 27 de julio del presente año. Y se acordó devolver el taller a las organizaciones de personas con discapacidad por parte de la DCE en temas de Formulación de Proyectos.</p>

-Participación de la DCEED en el módulo 3 del diplomado en participación ciudadana, incidencia y veeduría social.	-Explorar los temas indicadores de desarrollo y análisis de datos para la toma de decisiones con enfoque en personas y grupos en situación de vulnerabilidad.	-Se realizó el día 28 de julio del presente año, el próximo y último taller se realizara el día jueves 4 de agosto en el tema: derecho a la participación política de acuerdo con estándares internacionales y leyes nacionales.
-Lanzamiento del Proyecto "Hondureños Conectados"	-Mejorar las condiciones socioeconómicas de las comunidades de origen de las diásporas establecidas en EEUU, a través de 3 consulados y así llevar desarrollo a los mismos.	-Se llevó a cabo el día vienes 29 de julio de 2022.
-Recibimiento de la donación por parte de la Fundación Simply Help en las instalaciones del Comisión Permanente de Contingencias (COPECO).	-Fortalecer la acción social de la SEDESOL a través de los brazos ejecutores (Red Solidaria y PROASOL) se atenderá y dará respuesta a los sectores históricamente excluidos	-El contenedor arribo a las Instalaciones de COPECO el día viernes 29 de julio del presente año.
-Reunión de alto nivel entre Autoridades de la SEDESOL y Swiss Contact.	-Incrementar la inclusión socio laboral de la población migrante retornada y la población en riesgo de migración irregular.	-Se realizó el 5 de julio de 2022
-Participación del Director Rider Calix, de la DCEED en la capacitación sobre cooperación internacional, impartida por la Cancillería de Honduras a través de la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional.	-Dar a conocer el programa Red Solidaria, Proyecto insignia del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, el cual fue dirigido a jefes, coordinadores y directores de cooperación externa de todo el gabinete de Gobierno.	-Se llevó a cabo el día 26 de julio del presente y en el cual se determinó articular toda el área de cooperación a través de la Red de Enlaces.

Rider Calix

Director de Cooperación Externa y Estrategia para el Desarrollo

